

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 26 juillet 2024

Homicide dans le quartier de Montbrillant: un homme de 66 ans décède suite à des coups de couteau

Le 21 juillet 2024, aux alentours de 13h30, des appels aux secours ont été émis depuis la fenêtre d'un appartement situé derrière la gare Cornavin. Des voisins ont immédiatement contacté la police qui a dépêché une patrouille sur les lieux.

Arrivés dans l'appartement, les policiers ont constaté le décès d'un homme âgé de 66 ans mortellement blessé par de nombreux coups de couteau. Encore présent sur les lieux, l'auteur présumé des faits a été immédiatement interpellé. Âgé de 48 ans, il vivait en colocation avec la victime et le fils de cette dernière, âgé de 21 ans. Le fils, auteur des appels aux secours, n'a pas été blessé.

L'auteur présumé des faits a été transféré aux HUG pour y recevoir des soins avant d'être transféré à Curabilis.

L'enquête est menée par la brigade criminelle sous la direction de la procureure Viviane SCHENKER.

Le prévenu bénéficie de la présomption d'innocence.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.